
議会報告会報告書                

                                 平成２６年５月８日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ⅽ班 

                            代表 松尾 数則 

 

平成２６年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時 

 平成２６年 ４月  ２１ 日（ 月 ）１９時～２１時 

２ 開催場所       

            厚狭公民館                    

 

３ 参加人数（市民） 

             ２２  人 

 

４ 担当班議員名 

      （ 松尾数則 ）（ 福田勝政 ）（ 小野 泰 ）（ 伊藤 實 ） 

（ 矢田松夫 ）（ 吉永美子 ）（ 中島好人 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶        尾山信義          

 （２） ３月議会の報告                 

① 総務文教常任委員会      福田勝政    〔司会〕矢田松夫 

② 民生福祉常任委員会      小野 泰    〔受付〕吉永美子 

③ 産業建設常任委員会      松尾数則    〔記録〕中島好人 

④ 一般会計予算決算常任委員会  伊藤 實      

（３） 質疑応答 



６ 主な質問・意見・提言 

１ 総務文教常任委員会 

① 議員報酬のカット率は下がったが、自治会事務費補助金は１５％カットのままだ。 

 ［回答］報酬審議会では諮問項目としていないし、議案項目外。しかし、一般会計予算

審査の中で要求している。 

② オートについて、直営、包括民間委託、撤退、どれが有利か試算は、 

［回答］包括民間委託の今までの日本トータでは、1 億 1000 万円保障されていた。 

    今回の日本写真判定は、5000 万円の保障となっている。 

    撤退の場合のシュミレ―ションはしていないが、22 億円の現金や選手会、職

員などの問題が生じる。 

 

２ 民生福祉常任委員会 

① 新市民病院での医師 30 名は確保できるのか。 

 〔回答〕病院局長が医大で精一杯努力すると言っている。キャスビー（環境）Ｓという

最高の評価を受けたので、医師の確保がしやすいのではないかと思う。 

② 山陽地区には、入院する施設がないのでデマンド交通が必要である。 

 

３ 産業建設常任委員会 

①小野田と山陽地区間の水道はつながっているのか。 

〔回答〕渡場において連結している。 

 ②水道料金 1 トン 150 円は、高いと思う。また、どのくらいの予算で老朽管を改修

しているのか。悪い水を飲んでいないか、鉛管は大丈夫か。 

〔回答〕水道料金は県下で 4 番目に高くなっている。高い理由としては浄水場が 2 カ所

あることなどによる。鉛管の敷設替えが年次的におこなわれている。 

③デマンド交通実証運行の説明会は実施するのかまた、スクールバスはどうなるのか。 

〔回答〕説明会は実施する。スクールバスとデマンドとは別。 

④デマンド実証運行は厚狭北部だが今後山野井、山川、埴生地区も計画されると思う

がその際運行や料金など説明会と合わせて要望を聞く会を開催してほしい。 

 

４ 一般会計予算決算常任委員会 

①高齢化社会の対応はどうなっているか。 

 〔回答〕高齢者福祉事業は多くの事業が実施されている。主なものについては、事業を

抽出して事業評価をおこなった。また、担当委員会である民生福祉常任委員会

においても、日常的に審査をおこなっている。 

  ②学校給食について、3 月 1 日号「広報」では、お金の問題で決めましたという記事

があり、もう決まったという人も多いのではないかと思う、しかも、4 月 15 日号

では、2行しか書いていないので、もう少し今の状況を知らせる手立てはないか。 



〔回答〕5月 15日付け「議会だより」でしっかり知らせたい。 

 

５ その他 

  ①議員定数削減が議会改革と思っているが定数問題については今どんな審議をして

いるのか。 

 〔回答〕議会のあり方調査特別委員会を設置して今後議論を行っていく。 

  ②議会と執行部が噛み合わないがもっと事前の協議が必要ではないか。 

 〔回答〕以前は、議会と執行部が議会前に議案説明などを受けていたが、今はおこなっ

ていない。 

  ③議会改革をしていることに対し評価している。学校給食問題でも市民の要望を受け

入れセンター化の予算を削除するという決定した。今後も頑張ってほしい。 

 〔回答〕要望として受け止める。 

  ④下水道幹線が整備されていて、本幹が設置されて支管が整備されていない割合は

何％か。 

〔回答〕即答できないので執行部に確認して報告したい。（＊報告会後に執行部から約

2％であるという答えを得た。） 

⑤新幹線駅のあるまちづくりについてはどのようになっているか。 

〔回答〕コンパクトなまちづくりモデル事業を 540万円でコンサルに依頼している。 

⑥複合施設の進捗状況を知るにはどうしたら分かるのか。 

〔回答〕まだ設計は出来ていない。図書館は若干広くなった、冷房は、将来設置できる

設計になっている。 

⑦体育館はいつ出来て、いつから利用できるのか。 

〔回答〕H25年解体工事、H26年完成 

⑧新市民病院は、箱物ではないのか。建設の際に疑問など出なかったのか。全員賛成 

でいいのか。 

 〔回答〕ヒアリングは出来ている。委員会では全員賛成だが本会議では反対もある。 

⑨「新市まちづくり」構想を勉強して、実現してほしい。 

 

 

 


